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Ao vigésimo primeiro dia do mês de setembro de 2022, às 14:30 horas, via 
videoconferência, conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 2020, reuniram-se os 
professores Denisia Araujo das Chagas (coordenadora), Christiane Senhorinha Soares 
Campos, Dean Lee Hansen, Thiago Fernandes Franco, Carlos Peres de Figueiredo 
Sobrinho, Fernanda Espiridião, Ricardo Oliveira Lacerda de Melo e Paulo Sergio Souza 
Ferreira. Também estava presente a representante discente Antonia Emmanuela Alves 
Valentins dos Santos. Todos membros do colegiado do PROPEC. Estava presente, 
ainda, o senhor Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do PROPEC. Os 
professores Elmer Nascimento Matos, Cesar Ricardo Siqueira Bolano, Marco Antonio 
Jorge e Verlane Aragão Santos, justificaram suas ausências. A reunião teve por 
finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. Aprovação da Ata da reunião do dia 
31/08/2022; 3. Apreciação e Deliberações sobre a Ficha de Avaliação Quadrienal 2021 
da CAPES; 4. Deliberação sobre pedido de ampliação de prazo de qualificação; 5. O 
que ocorrer. Antes de iniciar a Reunião a coordenadora perguntou se alguém gostaria de 
sugerir alguma alteração na pauta, como ninguém se manifestou, ela mesma propôs uma 
alteração, que após aprovação do colegiado, a pauta ficou da seguinte forma: 1. 
Informes; 2. Aprovação da Ata da reunião do dia 31/08/2022; 3. Apreciação e 
Deliberações sobre a Ficha de Avaliação Quadrienal 2021 da CAPES; 4. Deliberação 
sobre pedido de ampliação de prazo de qualificação; 5. Situação de alunos que 
extrapolaram o prazo de defesa, sem justificativas previstas nas normas acadêmicas.; 6. 
Aprovação de mudança de orientação da discente Deildes dos Santos; 7. Pedido de 
prorrogação de prazo de defesa, devido à Licença Maternidade; 8. O que ocorrer. No 
primeiro ponto de pauta, a coordenadora informou a respeito da Seleção para a Turma 
2023.1: inscrições de 01 a 25/10/2022. Informou ainda a respeito das Datas relevantes 
do calendário da pós-graduação: de 19 a 23/09/22: Trancamento de turmas pelos 
discentes; de 26 a 30/09/22: Análise do trancamento de turmas. A coordenadora 
informou também a respeito da Chamada CNPq/MCTI/FNDCT Nº 40/2022, que 
objetiva apoiar projetos de pesquisa, desenvolvimento e inovação nas grandes áreas de 
Ciências Humanas, Ciências Sociais Aplicadas e Linguística, Letras e Artes. Data limite 
para submissão das propostas: 03/10/2022. Não havendo mais informes, seguiu-se ao 
segundo ponto de pauta, a coordenadora leu a ata em questão, após alguns 
esclarecimentos, foi aprovada por unanimidade. No terceiro ponto de pauta, a 
coordenadora disse que precisava Apreciar e Deliberar sobre a Ficha de Avaliação 
Quadrienal 2021 da CAPES, a coordenadora passou a palavra para a profa. Chris que 
fez uma análise a respeito da última avaliação do Programa e colocou em pauta a 
decisão de solicitar uma reconsideração de alguns pontos da avaliação, baseados no 
acordo entre a CAPES e o Ministério Público, que questiona a mudança de regras na 
avaliação durante o período de avaliação, que após alguns esclarecimentos, foi aprovado 
por unanimidade. No quarto ponto de pauta, a coordenadora disse que precisava 
deliberar sobre pedido de ampliação de prazo de qualificação de 30 dias para a discente 
Evenne Caroline Pereira Ramos, após uma breve discussão, foi colocado em votação e 
aprovada por unanimidade. No quinto ponto de pauta, a coordenadora disse que era 
preciso discutir a situação dos seguintes alunos que extrapolaram o prazo de defesa, sem 
justificativas previstas nas normas acadêmicas: Vanessa Ruotolo: 30 dias; Sérgio 
Roberto Santos de Santana: 90 dias; Marco Túlio Brasiel Sampaio: 120 dias; 



 

(dez/2022). Após uma breve discussão foi proposto a comunicação aos discentes e a 
orientação que façam novamente a seleção no programa. No sexto ponto de pauta, a 
coordenadora disse que recebeu a solicitação de mudança de orientação da discente 
Deildes dos Santos, uma vez que o prof. Ricardo Lacerda não vai poder continuar a 
orientação, em discussão ficou definido que o prof. Olinto poderia assumir essa 
orientação, ficando aprovada a alteração por unanimidade. No sétimo ponto de pauta, 
a coordenadora disse que recebeu solicitação de prorrogação de prazo de defesa de 
Tárcia Rafaela Gomes Bezerra, devido à Licença Maternidade; Após uma breve 
discussão, ficou aprovado o pedido, de 4 meses, e não será descontada a Licença do 
prazo de 24 meses, e nem dos 6 meses de prorrogação previsto pela CAPES, essa 
prorrogação será além desses prazos. No oitavo ponto de pauta, o que ocorrer, como 
ninguém quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada encerrada e eu, Daniel Pereira 
dos Santos Galdino, secretário do PROPEC, lavrei a presente ata que, depois de lida e 
aprovada, será assinada pelos presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de 
Campos”, vigésimo primeiro dia do mês de setembro de 2022. 


